
一般質問通告内容一覧（平成２４年１２月定例会） 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 市長選出馬について 
２ 市長が実施してきた施策の成果と課題について 
３ 公園整備について 
４ 市道の維持管理について 

松本 正則 
（新風クラブ） 

５ 本市の農業施策について 
１ 小児救急医療支援事業について（諫早市こども準夜診療センター） 福田 美子 

(市民ネット諫早) ２ 諫早市立小・中学校の適正規模及び通学区域について 
１ 諫早湾干拓事業の潮受堤防排水門の開門調査について 
２ 諫早南バイパス線について 

宮崎 博通 
（民主党） 

３ 東大川１号堰ファブリダムについて 
１ 市長の交際費の見直しについて 
２ 副市長、教育長、上下水道局長の任命と退職金について 
３ 代表監査委員について 
４ 教育委員の選任について 
５ 教育委員会について 
６ 認可外保育所について 

７ 財団法人諫早市施設管理公社について 

牟田  央 
(新諫早・市民クラブ）  

８ 平成２５年４月に行われる市長選挙、市議会議員選挙について 
１ 諫早湾干拓農地の利用権再設定について 
２ 生産森林組合への育林助成について 
３ 中学校武道必修化に伴う諫早市内での剣道採用について 

１２ 
 
月 
 
６ 
 
日 
 

(木) 
 

西口 雪夫 
(市民ネット諫早) 

４ 住宅リフォーム助成制度について 
１ 子ども・子育て関連３法と諫早市の取組みについて 松岡 眞弓 

（公明党） ２ 諫早市立小・中学校の適正規模への取組みについて 
１ 隣接小規模特認校制について 
２ 少人数学級の実現について 
３ 早期発見・早期治療の疾病予防について 
４ アライグマ対策について 

中野 太陽 
（日本共産党） 

５ 子どもの安全について 
１ 通学路危険箇所調査結果について 林田  保 

（無会派） ２ 森林の維持及び確保について 
１ ２０１２ 事業のあらましの中の「健やかなひとづくり」について 
２ 部活動の環境と設備について 

山口 一輝 
（諫栄クラブ） 

３ 道路の整備などについて 
１ 介護ボランティアポイント制度について 

１２ 
 
月 
 
７ 
 
日 
 

(金) 
 

山口 喜久雄 
（公明党） ２ 教育環境の向上について 

１ 県立総合運動公園の整備について 
２ 医療費抑制対策について 
３ 高来支所横の市有地の利活用について 

吉田 修治 
（結の会） 

４ まちづくり懇談会について 
１ 友好都市との新たな交流について 
２ 台風災害後の対応、対策はどうなったか 
３ 給食センター跡地活用はどのようになっているのか 

１２ 
 
月 
 

１０ 
 
日 
 

(月) 

室内  武 
（明政クラブ） 

４ 市道小ヶ倉西線の未改良区間について 



１ 隣接小規模特認校制について 
２ 伊木力小学校区通学路整備について 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

３ 大村湾南部海域（津水湾）底質改善実証試験の継続について 
１ 新幹線開業後の並行在来線について 
２ （仮称）諫早市東部学校給食センターの供用後について 

赤﨑 光善 
（明政クラブ） 

３ 中央交流広場について 
１ 市長の市政１期目の自己評価について 
２ 地域主権改革の進捗に伴う条例や体制の整備について 

３ インターネット社会に対応した情報通信網の状況について 
松永 隆志 
（民主党） 

４ 指定管理者の状況について 
１ 自然エネルギーへの取り組みについて 野副 秀幸 

（公明党） ２ 基金の活用について 
１ 平成２４年度冬期市政策要望について 
２ （仮称）歴史文化館について 
３ 仮称「いじめなし都市宣言」の制定について（その３） 

藤田 敏夫 
（新風クラブ） 

４ 諫早市立小・中学校の適正規模及び通学区域について 
１ 二期目の市長選立候補を表明した宮本市長に問う 
２ 市立長田保育所の民間移行への進捗状況等について 

３ 
「災害対策基本法」の改正（Ｈ２４．６．２７施行）がなされたが、主な

改正点は何か、また、これにより市としての対応はどう変わるのか 
４ 国体への準備体制は万全か 
５ 野球場、テニスコートの建設促進について 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

６ 市民センターに命を救うＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置を 
１ 市政運営について 村川 喜信 

（明政クラブ） ２ 諫早市の活性化について 
１ 市長在任３年８ヶ月間の反省と展望について 
２ 教育委員会の透明性と委員選任時のシステムについて 
３ 通学区域柔軟化策の諸課題について 
４ 専門的職員の任期制採用について 
５ 神戸発動機長崎工場跡地の活用について 
６ 中央交流広場の名称について 

１２ 
 
月 
 

１１ 
 
日 
 

(火) 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

７ 職員の「たばこ休憩」について 
１ （仮称）新諫早市体育館建設工事について 
２ 学童保育について 
３ ギャンブル依存症対策について 
４ 諫早湾干拓開門調査について 
５ 障害者福祉について 

田添 政継 
（無会派） 

６ 高齢者の健康づくりについて 
１ 資源の再活用について 

２ 障害者施設への作業発注拡大について 
林田 敏隆 

(市民ネット諫早) 
３ 防犯カメラの設置状況について 

早田 隆一 
（新生クラブ） 

１ 諫早消防署新庁舎と現庁舎の運用について 

１ 諫早市の活性化について 
２ 若者に夢と希望を 

黒田  茂 
（結の会） 

３ 森山町慶師野、本村、下井牟田地区の排水対策事業について 

１２ 
 
月 
 

１２ 
 
日 
 

(水) 

笠井 良三 １ 諫早ケーブルテレビジョン放送について 



(新諫早・市民クラブ）  ２ 県央県南広域環境組合の今後について 
１ 本明川ダムの行方について 
２ 新幹線沿線地区の整備について 
３ 諫早市立小・中学校の適正規模及び通学区域について 
４ 交通弱者対策について 

藤山 徳二 
（明政クラブ） 

５ ファースト・レスポンダーについて 
１ 安心・安全なまちづくりについて 田川 伸隆 

（明政クラブ） ２ 長崎がんばらんば国体に向けて 
１ 就学援助制度の充実について 
２ 学校図書館運営支援員について 
３ 国民健康保険法第４４条の活用について 

西田 京子 
（日本共産党） 

４ 「障害者福祉タクシー利用助成」について 
１ 久山港の利用（埋立）について 
２ 市道の見直しについて 

１２ 
 
月 
 

１３ 
 
日 
 

(木) 

山口隆一郎 
（諫栄クラブ） 

３ 江ノ浦漁港の整備について 

合計 ２９人    

 


